

les bons vœux du Gouvernement et du peuple canadiens. Les fêtes et cérémonies ont eu lieu du 1^{er} au 5 novembre.

Au Pérou

Le sénateur Connolly a pris ensuite l'avion pour Lima, au Pérou, où il a représenté le premier ministre à la Cinquième Conférence interaméricaine des dirigeants d'entreprises. Il s'agit d'une conférence biennale à laquelle le Canada prend part par l'intermédiaire du Conseil canadien des associations d'administrateurs. Elle a pour objet de défendre l'entreprise privée, considérée dans son sens le plus large, et de répandre à l'échelle internationale les principes et méthodes de la gestion scientifique afin d'améliorer les normes d'existence par une meilleure utilisation des ressources humaines et matérielles. A l'ordre du jour de la conférence figuraient les problèmes de développement de l'Amérique latine et les répercussions de l'intégration économique régionale.

Le sénateur Connolly, au cours de la conférence, a parlé des relations du Canada avec l'Amérique latine. Il a signalé diverses ressemblances et dissemblances existant entre Canadiens et Latino-américains, et a fait état du désir du Canada de développer et de renforcer ses contacts et ses rapports avec les pays de l'Amérique latine. A propos de l'Organisation des États américains, M. Connolly a déclaré que le fait de n'en pas faire partie n'empêchait pas le Canada de resserrer ses liens économiques, politiques et culturels avec ces pays. Le Canada fera sans doute partie éventuellement de l'OEA, lorsque son opinion publique sera plus consciente des conditions qui règnent en Amérique latine et des intérêts canadiens existant dans cette partie du monde.



*Le nouveau
de créance
ancien prés
qui a pris*